



クリクラとくらそう。

ユーザー様訪問⑦ 郡山市/E様

クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。



いきと暮らす
CreCla
クリクラ

以前からお水は購入派?
お水は、長女の心美が産まれたときから、義父が「孫のために」と、熱海の湧水をくんで届けてくれていたんです。1回につき2㍑のペットボトルに50本弱ほどはあつたかな。とても重宝していました。

クリクラに切り替えたのはなぜ?
震災がきっかけでした。がろうじて断水にはならなかつたのですが、それまで日常的に飲んでいた湧水を控えるようになつて…。お水の使用を控えなければならなくなつて、はじめて「お水がなく

子どもたちは、 ジュースより クリクラ派。

ては何もできない」と実感し、不安になりました。そんな時に、以前から義母が利用していたクリクラの導入を考え



4才の真心ちゃんも
クリクラが大好き。



お米を炊く時、おみそ汁やカレーを作る時、パンを焼く時…。クリクラは調理のおともです(笑)



心美ちゃんはジュースよりもクリクラがお気に入り!

富なところが魅力に感じています。実は子供一人が家に来てから、子どもたちはたくさんお水を飲むようになりました(笑)。

お子さんのお気に入りですね?
ペットボトルからお水を注ぐより、レバーを引くだけだから飲みやすいんでしょうね。レバーの位置も、子どもの背丈にぴたり(笑)。軟水なので子どもにも飲みやすいですし、ミネラルも豊富な毎日です。



お料理はもちろん、すぐにお湯が出るから朝の忙しい時にお茶を淹れるのもラクらく。主人はお酒をクリクラのお水で割って楽しんでいるそう。